

## Schwäbischer Albverein Gammertingen - Hochgebirgstour

Die von unserer Vorsitzenden Angi Straubinger hervorragend organisierte diesjährige Hochgebirgstour führte uns 3 Tage ins Ammergebirge. In Fahrgemeinschaften fuhren wir bis Unterammergau.



Von dort aus durchwanderten wir zunächst die wildromantische Schleifmühlenklamm und hatten danach einen steilen Weg hoch zur August-Schuster-Hütte, unserem ersten Nachtquartier.

Nach einer zünftigen Hüttenmahlzeit begaben wir uns in unser Matratzenlager, 4 Frauen und 6 Männer, und hatten trotzdem eine ziemlich ruhige Nacht.



Am nächsten Morgen wanderten wir über den aussichtsreichen Sonnenberggrat mit einigen seilgesicherten Kletterstellen hoch zum Sonnenberg.



Dort hatten wir eine herrliche Rundumsicht.



Danach nahmen wir einen schattigen Waldweg um den Kofel, den Hausberg von Oberammergau, zu erklimmen. Dort mussten wir noch ein gutes Stück über die Felsen klettern, was aber seilgesichert keine Probleme bereitete.



Auch von dort oben genossen wir die Aussicht auf Oberammergau und bis weit ins Land. Als nächstes Ziel erreichten wir die Kolbenalm oberhalb von Oberammergau gelegen.



Hier hatten wir komfortable Doppelzimmer und der Wirt tischte uns ein Essen auf vom Feinsten und vor allem in sehr großen Mengen. So ging es dann auch beim Frühstück weiter. Mit so vollem Magen hätten wir keine größere Wanderung vollbracht. Aber unser Weg führte uns sowieso runter nach Oberammergau, wo wir den beschaulichen Ort besichtigten und danach dem Bach entlang nach Unterammergau marschierten,

wo unsere Autos standen. Bis auf einen kleinen Regenschauer am ersten Tag kurz vor Erreichen unseres Nachtquartiers hatten wir sehr angenehmes und trockenes Wanderwetter, nicht zu heiß und nicht zu kalt. Es waren sehr schöne und kameradschaftliche 3 Tage und unser Dank gilt unserer Angi für ihr großes Engagement!

